

Aus den Verhandlungen der schweizerischen Bundesversammlung.

(Vom 5. Juni 1876.)

Im Ständerathe sind als neue Mitglieder erschienen:
 Für Wallis: Herr Ignaz Zen-Ruffinen, von und in Leuk.
 „ Neuenburg: „ Henri Morel, Advokat und Großrath, von
 Colombier, in Chauxdefonds.

(Vom 7. Juni 1876.)

Der Nationalrath wählte zu seinem Vizepräsidenten Hrn. Eduard Marti, von Rapperswyl (Bern), weil der am 5. dies an diese Stelle gewählte Hr. Louis Berdez die auf ihn gefallene Wahl aus Gesundheitsgründen abgelehnt hat.

(Vom 14. Juni 1876.)

Die Vereinigte Bundesversammlung hat zu einem Mitgliede des schweiz. Bundesgerichtes gewählt: Hrn. Jean Broyc, von und in Freiburg, bisher Suppleant des Bundesgerichtes.

Am 6. März 1876 sind als neugewählte Mitglieder erschienen:

a. Im Nationalrath.

- Herr Joh. Ludwig Forrer, Fürsprecher, von Bärenswil, in Winterthur, gewählt am 16. Januar 1876 im 4. eidg. Wahlkreise an der Stelle des Hrn. J. J. Scherer, von Winterthur, welcher am 10. Dezember 1875 als Mitglied des Bundesrathes gewählt worden ist.
- Herr Rathsherr Esaias Zweifel-Milt, von Linthal, in Glarus, gewählt am 16. Januar 1876 im 19. eidg. Wahlkreis, in Ersetzung des am 10. Dezember 1875 in den Bundesrath berufenen Hrn. Dr. J. Heer von Glarus.
- Herr Friedrich Bühlmann, Fürsprecher und Großrath, von und in Großhöchstetten, im 7. eidg. Wahlkreise gewählt am 16. Januar 1876 an der Stelle des Hrn. Bundesrath Schenk.
- Herr Hans Rohr, von Hunzenswyl, Oberrichter, in Aarau, gewählt im 36. eidg. Wahlkreise am 16. Januar 1876 an der Stelle des Hrn. Hans Weber, von Oberflachs, welcher am 18. Dezember 1875 als Bundesrichter gewählt wurde.
- Herr Emil Baldinger, Kreisförster, von und in Baden, gewählt am 16. Januar 1876 vom 37. eidg. Wahlkreise an der Stelle des Hrn. Bundespräsident Welti.
- Herr Marc Morél, Advokat, von Vevey, Chardonne und St. Saphorin, in Lausanne, vom 41. eidg. Wahlkreise am 23. Januar 1876 gewählt für Hrn. Dr. J. Dubs, von Affoltern a/A., welcher am 18. Dezember als Bundesrichter gewählt wurde.

b. Im Ständerath.

- Für Bern: Herr Friedrich Hofer, Fürsprecher und Großrath, von Walkringen, in Bern.
- „ Neuenburg: Herr August-George-Adrien Cornaz, Staatsrath, von Moudon und Chauxdefonds, in Neuenburg.



Aus den Verhandlungen der schweizerischen Bundesversammlung.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1876
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	27
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	17.06.1876
Date	
Data	
Seite	1034-1035
Page	
Pagina	
Ref. No	10 009 164

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.